

ABSTRAK

Muh.Yusran Nur, 2020. Implementasi Ektrakurikuler Kepramukaan Dalam Menanamkan Sikap Disiplin dan Tanggung Jawab Siswa Kelas V UPT SDN 10 Kelara Kabupaten Jeneponto. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muhammad Nawir dan Pembimbing II Fitri Yanty Muchtar.

Kepramukaan adalah proses pendidikan di luar lingkungan sekolah dan di luar lingkungan keluarga dalam bentuk kegiatan menarik, menyenangkan, sehat, teratur, terarah, praktis yang dilakukan di alam terbuka dengan prinsip dasar kepramukaan dan metode kepramukaan, yang sasaran akhirnya pembentukan watak, akhlak, dan budi pekerti luhur. Kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan ini dilaksanakan untuk bagaimana menanamkan sikap disiplin dan tanggung jawab serta dapat digunakan untuk mengembangkan minat dan bakat siswa khususnya di SDN 10 Kelara.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi ekstrakurikuler kepramukaan dalam menanamkan sikap disiplin dan tanggung jawab siswa kelas V UPT SD Negeri 10 Kelara.

Skripsi ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan studi kasus yang bertujuan untuk mendeskripsikan atau mengungkap tentang kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan di sekolah. Peneliti melakukan penelitian di lokasi UPT SDN 10 Kelara, tepatnya di Desa Borong Loe, Kelurahan Tolo Barat, Kecamatan Kelara, Kabupaten Jeneponto. Informan yang digunakan untuk memperoleh informasi pada penelitian ini berjumlah 8 orang yang terdiri dari kepala sekolah, guru kelas, pembina pramuka dan 5 orang siswa kelas V. Pengumpulan data yang digunakan peneliti terdapat tiga teknik yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian dari kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan dalam menanamkan sikap disiplin dan tanggung jawab ini memberikan dampak yang signifikan bagi siswa di UPT SDN 10 Kelara untuk mengembangkan karakternya menjadi lebih baik dengan rangkaian kegiatan kepramukaan yang biasa dilakukan seperti membuat tandu, menghafal dasa darma, melaksanakan gerakan PBB, menyambung tongkat dan menyanyikan yel-yel pramuka bersifat islami. Melalui beberapa kegiatan kepramukaan yang dilaksanakan tersebut, maka karakter disiplin dan tanggung jawab akan tertanam pada diri siswa. Pihak sekolah dan orang tua siswa akan sangat bangga dan bahagia jika karakter siswa yang sebelumnya kurang baik menjadi sangat baik dapat berubah dengan mengikuti kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan.

Kata Kunci : *Kepramukaan, Siswa dan Penanaman Karakter*